



## Entrevista / Armando Corona (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Cuando sacamos la iniciativa se nos comentó y yo recibí algunos mensajes de compañeros reporteros, que estábamos buscando censurar y para mí eso es muy grave, por ello yo comenté al equipo que me ayuda en la **Cámara de Diputados** que para que no existiera más controversia y no se desvirtuara esta iniciativa, que desapareciéramos totalmente servidores públicos, porque la intención no era que se entendiera como censura”.

<https://drive.google.com/file/d/17EWv-rvsA5KiNaQdT9TnMwexVdkz2jfT/view?usp=sharing>